

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 19 de octubre de 2015.

REFUERZA ECATEPEC ACCIONES PARA EVITAR EMBARAZOS A TEMPRANA EDAD

*Realiza 60 campañas de orientación a nivel secundaria y bachillerato para disminuir el fenómeno

Para prevenir embarazos a temprana edad, el Gobierno de Ecatepec ha realizado en los últimos 10 meses, 60 campañas de orientación en las que se han impartido más de 150 conferencias en planteles educativos, con lo que busca disminuir la gestación a temprana edad en el municipio.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, informó que para las adolescentes que ya se encuentran en esta etapa, la administración local también brinda las herramientas para que cuenten con información y capacitación para asumir su responsabilidad como madres y ofrezcan a sus hijos una mejor calidad de vida, lo cual ha captado en los últimos dos años a 500 jovencitas.

Dio a conocer que a través de las pláticas de prevención, más de 6 mil 600 jóvenes han sido instruidos en temas como desarrollo intrauterino, cuidados del embarazo, preparación para el parto, cuidados postnatales, paternidad responsable, sexualidad y plan de vida, con la finalidad de que cuenten con mayor apertura para la toma de decisiones importantes como ser padres.

"El objetivo es que las mamás cuenten con herramientas para ser productivas, responsables de sus pequeños y se empoderen como parte de una sociedad, lo que además reduce su condición de vulnerabilidad", dijo el edil.

Detalló que además durante la administración, el Instituto ha realizado 550 talleres con bebés virtuales en más de 400 planteles de educación secundaria y media superior, lo que ha atendido a más de 20 mil adolescentes.

Dijo que en coordinación con el Gobierno del Estado de México, las jóvenes reciben una beca para que continúen con sus estudios y sean mujeres preparadas y solventes en el futuro.

Explicó que es prioridad del gobierno local que las niñas y adolescentes cuenten con la información sobre cómo evitar un embarazo, el cuidado de la salud sexual y en caso de estar embarazadas, ofrecerles oportunidades para ser mujeres productivas a través de programas de autoempleo, que les permiten obtener una fuente de ingreso para el sustento de las necesidades de los pequeños.

Expresó que el gobierno local ha atendido, mediante más de 230 talleres, a mil 500 mujeres entre ellas 750 madres jóvenes de colonias como El Ostor, El Gallito, La Presa, Tablas del Pozo, San Andrés de la Cañada, Almárcigo Norte y Sur, Ciudad Cuauhtémoc, entre otras.

De acuerdo con datos del Instituto de Salud del Estado de México (ISEM), en la entidad hay cerca de 25 mil adolescentes embarazadas, por lo que es prioridad del Gobierno de Ecatepec atender a la juventud y contribuir con su desarrollo integral.

Para que la ciudadanía obtenga información sobre prevención del embarazo puede comunicarse al Instituto de la Mujer al 57 70-69 60 de 9:00 a 18:00 horas o a la Clínica Luisa Isabel Campos de Jiménez Cantú del DIF municipal al 58 82-1190.

